



Leintal-Schule

Falltorstr. 18

74193 Schwaigern

18.10.23

Sehr geehrte Elternschaft,

nachdem wir letztes Jahr einen Teil der Einkünfte aus dem Adventsbasar dem Verein „Große Hilfe für kleine Helden“ gespendet haben, entschlossen wir uns als Schulgemeinschaft dazu, Partnerschule dieses Vereins zu werden.

Wir sind überzeugt davon, dass dieser eine wertvolle Arbeit leistet, damit schwerkranke Kinder und ihre Familien in unserer Region bestmögliche Unterstützung bekommen. Wenn Sie mehr über diesen Verein und sein Tätigkeitsfeld erfahren möchten, besuchen Sie bitte die Web-Site <https://www.grosse-hilfe.de/>.

In diesem Jahr möchten wir zu Gunsten der „Große Hilfe für kleine Helden“ einen Spendenlauf bei uns an der Schule durchführen. Dabei werden die SchülerInnen am Freitag, 27.10.23, eine Doppelstunde (90 Minuten) von ihrem Unterricht befreit, um davon in einer Schulstunde (45 Min.) möglichst viele Runden von ca. 400 Meter zu laufen oder auch zu gehen. Es kommt uns dabei nicht darauf an, dass sich einige wenige SchülerInnen total verausgaben, sondern dass möglichst viele SchülerInnen nach ihren Möglichkeiten an dem Lauf teilnehmen. Denn für jede geleistete Runde bekommen sie von einem Sponsor einen im Voraus vereinbarten Betrag (auch kleine Spendenzusagen können schon hilfreich sein), der dann an die „GHfKH“ gespendet wird. Dieser Betrag wird zusammen mit den gelaufenen Runden auf der Laufkarte (s. Rückseite) festgehalten.

Aber das geht natürlich nicht ohne Ihre Unterstützung. Es wäre schön, wenn Sie als Eltern, aber auch Großeltern, Freunde, Bekannte sich als Sponsoren zur Verfügung stellen, damit die SchülerInnen einen höheren Anreiz haben, sich anzustrengen und vielleicht ein bisschen schneller und weiter zu laufen, als sie es sonst tun würden. Und das „erlaufene“ Geld kommt garantiert einem guten Zweck zu Gute.

Vielen Dank für Ihre Bereitschaft, uns bei dieser Idee zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen auch im Namen der SMV

S. Michelbach & S. Ostertag